



Debate / Sergio Gutiérrez Luna (Presidente de la Cámara de Diputados) y Nancy Juárez Salas (Jueza de Distrito en Veracruz)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “La jueza tiene imposibilidad para hablar y pronunciarse, como lo ha venido haciendo todos estos días sobre asuntos y causas que están en su conocimiento. Si alguien está aquí violando la ley, es la jueza; por supuesto que está impedida para hacerlo. Usted sí hace política porque invoca al ministro Zaldívar e invoca a otras personas, eso se llama hacer política”, sostuvo el diputado presidente **Gutiérrez Luna**.

“Está equivocado el diputado, porque cualquier persona puede consultar las listas de acuerdos y las versiones públicas. Yo únicamente me he referido a lo que está publicado y no me he pronunciado en cuanto al fondo, jamás lo he hecho y, obviamente, tampoco lo haré. Este es un debate político y no me voy a ocupar por contestar”, objetó Juárez Salas.

https://drive.google.com/file/d/1VbZ4Nk01M0Lc-s_nQPmxRj5fs2AOoECo/view